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ALa da Vigdsilna S6tijna Sess&o Ordin6ria do quarts ano da D6cima Sexta
Legislatura da Cimara Municipal de Jaguariana, realizada aos dezessete de
novembro de dois mil e vinte, is dezoito horas e trinta ]ninutos, na Sala das
Sess6es "Vereador Reynaldo Chiavegato", da Cfmara Municipal, localizada no
Edificio Municipal Dr. Sebasti5o Paes de Almeida, desta cidade. Presidente Sr.
Walter Luis Tozzi de Camargo. Vice-Presidente Sra. Cfssia Murer Montagner.
Secretfrios Srs. Alonso Lopes da Silva e Cristiano Jose Cecon. Prijneiramente,
foi feita a Leitura de Texts Biblico, confonne Resolugao n.' 80, de 21 de
fevereiro de 1997, sendo que o Sr. Presidente convidou o Vereador Luiz Carlos
de Campos para proferir o seguinte texto: Carta aos Filipenses Capitulo 2,
versiculos 5 a ll: "Tende entre v6s o mesmo sentimento que existe em Cristo
Jesus. Jesus Cristo, existindo em condigao divina, nio fez do ser igual a Deus
uma usurpagao, mas ele esvaziou-se a si mesmo, assumindo a condigao de
escravo e tornando-se igual aos homens. Encontrado com aspects hutnano,
humilhou-se a si mesmo, f azendo-se obediente at6 a morte, e morte de cruz. Por
ipso, I)eus o exaltou acima de judo e Ihe deu o Name que este arima de todo
name. Assim, ao name de Jesus, todo o joelho se dobre no c6u, na terra e
abaixo da terra, e toda lingua proclame:'Jesus Cristo d o Senhor ' - para a g16ria
de Deus Pai." A seguir, o Sr. Presidente determinou a feitura da chamada, onde
foi anotada a presenga dos seguintes Srs. Vereadores: Alonso Lopes da Silva,
Alfredo Chiavegato Neto, Angelo Roberto Torres, Cfssia Murer Montagner,
Cristiano Jose Cecon, David Hilfrio Nets, Inalda Lucio de Barris Santana,
Jose Muniz, Luiz Carlos de Campos, Rodrigo da Silva Blanco, Romilson
Nascimento Silva, Tais Camellini Esteves e Walter Luis Tozzi de Camargo
Constatando nOmero regimental, o Sr. Presidente, profetindo as seguimes
palavras: "Sob a protegao de Deus iniciatnos os nossos trabalhos", declarou
aberta a Sessao, dandy initio ao Expediente: Primeiramente, foi colocada em
Votagao a Ata da Sessdo Ordinfria anterior a qual foi aprovada por
unanimidade de votes peso Plenfrio e assinada pda Mesa. A seguir, o Sr
Presidente detenninou a leitura da Materia Constante do Expediente, mas antes,
pda ordem, baseado no Art. 213, 111 do Regimento Intemo, apresentou
requerimento verbal solicitando que fosse dispensada a leitura da materia
oriunda do Poder Executive Municipal e das correspond&ncias de diversos,
lendo-se apenas as ementas, homo constat&vam na pauta; em discussio e
votagao, foio requerimento aprovado por unanimidade de votes. A seguir, do
Senhor Prefeito foram midas as ementas dos seguintes oHcios: I. OfTcio SEGOV
n' 00721/2020 acusando o recebimento do Requerimento n ' 145/2020 do Sr
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Angelo Roberto Torres, solicitando a ARTESP construgao de uma passarela
sobre a Rod. SP340, altura do Km 126, no bairro Bananal (com c6pia para o
Executivo Municipal, Renovias ConcessionAria S/A e EMTU -- Empresa
Metropolitana de Transported Urbanos); 2. Oficio SEGOV n ' 00728/2020
acusando o recebimento das Indicag6es n's: 171 e 172/2020 do Sr. Alonso
Lopes da Silva; 168/2020 do Sr. Alfredo Chiavegato Nato; 169 e 170/2020 do
Sr. Angelo Roberto Torres. A seguir, foram ladas as ementas das seguintes
correspond6ncias de Diversos: I. OHcio n ' 877/2020 SMA-ANEEL do
Superintendente Adjunto de Mediagao Administrativa, Ouvidoria Setorial
Participagao Publica da ANEEL, dandy resposta ao Requerimento n 162/2019
do Sr. Cristiano Jose Cecon solicitando a Ag6ncia Nacional e Energia E16trica --
ANEEL, fiscalizagao na CPFL Santa Cruz Unidade de Jaguariana, pele
excesso de reclamag6es da populagao nos valores cobrados das contas mensais
de energia e16trica (com c6pia para o Executivo Municipal); 2. OfTcio TER/SP
n'1764/2020 do Presidents Tribunal Regional Eleitoral do Estado de Sio Paulo
(encaminhado via email) dando resposta a Mogao n ' 041/2020, do Sr. Walter
Luis Tozzi de Camargo de apelo ao TSE, ao TER-Sio Paulo, a OAB Nacional e
Segal Sio Paulo, para coibir manifestagao de 6dio em rides sociais, realizagao
de crimes eleitorais e combats duro a propagagao de "Fake News", no periodo
eleitoral e pl'6-eleitoral dente ano; 3. Oflcio n ' 1040/2020 do Presidente da
Cfmara Municipal de Cosm6polis encaminhado Mogao n ' 12/2020, do
Vereador Jose Carlos Passes Nato e Outros, apresentando repadio ao Governo
do Estado de S5o Paulo e Secretaria de Estado da Agricultura e Abastecimento
contra a extingao das Casas da Agriculture e escrit6rios regionais da
coordenadoria de desenvolvimento rural sustentavel, as CDRS(CATI). A
seguir, o Sr. Presidente colocaria ejn votagao as Proposituras, mas nio havendo
materia para ser votada, deixou livre a palavra aos senhores Vereadores que
quisessem fazer uso por fete ]-rlinutos e cinquenta e fete segundos, seguindo
ordem de inscrigao em livro, sem apartes conforme $ 3' do Art. 154 do R.I.,
versando sobre Temas Livres: pda ordem, tomou a palavra o Sr. Jose Muniz
que cumprimentou ao Presidents, a Mesa, aos nobres Pared, Funcionirios da
Casa, a todos que os acompanhavatn pdas redes sociais, e, primeirajnente,
disse que queria agradecer, agradecer a Deus pda oportunidade, uma campanha
dificil, nio foi f aol, mas tiveram vit6ria, gragas a Deus; parabenizou a todos
que concorreram, nio era f'heil, sabiam que era difTcil, a pessoa que saba

candidata ja era uma vencedol'a, e a batalha era dura, era dificil; parabenizou os
candidatos a Prefeito, e parabenizou a todos pda excelente cainpanha, integra,
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limpa e sairam os resultados, no domingo, nas urnas, que a populagao escolheu;
disse que ele ndo podia, ali, de deixar de agradecer a um grupo, que o
acompanhou, as pessoas que acreditaram no seu trabalho, e aos quinhentos e
trinta e fete votes que Ihe permitiram estar ali de volta, para o pr6ximo ano;
muita gratidao, e que ida trabalhar ainda maid para a cidade, para a populagao,
hone'ar ainda mais aqueles votes ali, que erajn votes de confianga e que CIGS nio
sabiam que tinha ido la e apertado a urna, por isso que a politica era linda,
bonita de se ver, e que as pessoas acreditavaln no trabalho doles, acreditava na
pessoa, no carfter deles; disse que era dia de gratidao, agradecer, porque s6 ele
e sua familia sabiam o que des passaram nos quarenta e cinco dias de eleigao,
nio foi f aol, foidificil; comentou que muitas das vezes as pessoas comentavam
as coisas que des n5o mereciam, e era sofrido, era soh'ido, repetiu, porque des
tinham famflia,tinham caz'iter e, is vezes, des eram atacados por inverdades,
mas, gragas a Deus, ele agradecia, porque polos quatro canton da cidade que
ales passaram, foram bem recebidos, a populagao os abragou e ipso que era
gratificante; gratificante porque quando des saiam nas mas, que o povo os
abragava com carinho, com amor, e isso que os fazia andar, caminhar e
acreditar ainda thais que des podialn dar o ibelhor deles ali; disse que naquele
primeiro mandate des trabalharam muito, conquistaram muitas coisas e, gragas
a Deus, no domingo velo o resultado nas urnas, o povo reconheceu; disse que,
naquele dia, ele era grato, sua palavra, ali, naquele dia era "gratidao"; gratidao a
Deus, gratid5o ao grupo que Ihe ajudou, foraln cento e cinquenta pessoas Ihe
4udando e, gragas a Deus, des conseguiram chegar naquele objetivo de
quinhentos e trinta e sate votes, suados, sofridos, ]nas a vit6ria veio, e que isso
era gratiHlcante, nio tinha palavras para agradecer tudo ipso, agradecer a sua
familia, que sofreu, chorou, sorriu junto com ele, e, grata a Deus, agradeceu,
agradeceu, gratidao, gratidao, e que des podiam ter certeza que os quinhentos e
trinta e sate votes que ele teve no domingo, ele ida honrar, des iriam tel '
orgulho de terem votado nele, iram ter orgulho de ter Ihe dado a oportunidade
de estar retomando, retornando novamente a Casa, porque ele conhecia o seu
trabalho, o seu carater, a sua indore, e tinha ceiteza que ele estava ali para
representar o povo da cidade, da melhor maneira, e sabiam que tinham muito,
ainda, para oferecer para a cidade, para conquistar para a cidade, para a
populagao, para aqueles que mais precisavam e que podiam ter certeza que
podiam contar com ele seinpre; agradeceu a todos e desejou boa noite; a seguir,
tomou a palavra o Sr. Luiz Carlos de Calbpos que cumprimentou ao senhol '
Presidente, Vereadoras, Vereadores, Servidores da Casa, pessoas que os
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acompanhavam, e, primeiramente, disse que queria parabenizar os Vereadores
que foram reeleitos, Cristiano Cecon, que tinha vencido uma batalha ha pouco
tempo atrfs, confirmou com o Cristiano, muito mais importante, na verdade,
que foio combats a doenga, e que des torceram por ele, disse ao Cristiano,
rezaram muito por ele (o ]nesmo agradeceu), e o parabenizou, tamb6m, naquela
hora, pda reeleigao de Vereador, uma votagao quito bonita, e o parabenizou (o
inesmo agradeceu, novamente); a seguir, parabenizou, tamb6m, o Waltinho, o
Silva, o Romilson e o 26 Muniz, que foram reeleitos, iriam compor a nova
legislatura ali; agradeceu ds pessoas que acreditaraj-n niles, tamb6m, confinnou
com o David, foram bastante, thais de doze mil pessoas; agradeceu aos
candidatos deles a Vereadol'es, pessoas batalhadoras que estiveram com des ai,
como o 26 disse, nio era f aol, e que des andaram por toda a Jaguariana e des
com des, ali, dado a ladd, aquele solquente que nio foi f aol, todos enfrentaram
ipso, e des estavam ali, do lado doles, dandy apoio, entao, o agradecimento
doles a des, tamb6m, e aos demais Vereadores que foram eleitos, iriam estar
comegando, um pessoal jovem que ida estar coinegando ali na Camara,
importante, e que aquela eleigao foi uj-n pouco diferente, e que des viram
muitos jovens participando, e que era importante que CIGS participasseln dada
vez lnais da eleigao porque precisava mesmo de renovagao, precisava de
pessoas corretas, nio s6 na Camara, coj]]o no Executivo, en] todos os niveis de
administragao, Estadual, Federal, entao, era importante que os jovens
participassem, e os que tinham mais idade tamb6m, que tinha a experi6ncia e
podiam estar orientando, e que o importante era a delnocracia, e era dessa
6orllla; parabenizou o David e que achava que tinha consolidado uma nova
lideranga polftica ali em Jaguariana, e ele p6de ali acompanhar homo o David
era querido em Jaguariana; tantos agradecimentos que ele ouviu, e passando
para o David, disse ao mesmo que foi uma satisfagao muito grande estar ao
lado deli, e ele sabia que o Vereador David tinha um futuro brilhante, e ida
torcer para que, de cato, acontecesse, porque quanto mais pr6ximo CIGS estavam
das pessoas, mais des conheciam, e ai ele p6de ver que aquele rapaz, dirigindo-
se ao Vereador David, era uma pessoa boa, e que ele merecia e ida, sem
davida, conseguir ser o Prefeito de Jaguariana, e que ele torcia bastante por ele,
porque ter maid de doze mi] votes, foi um empenho muito grande, foi ulna
batalha grande, m6rito dele; o parabenizou, o parabenizou; disse que ele, Luiz
Carlos, deu ujna pequena contribuigao nisso, mas o m6rito maier, podia ter
certeza, disse ao Vereador David, era dole, e o parabenizou; parabenizou a
todos que confiaram niles, porque as inteng6es deles sempre foram das

66



C6,mara Municil)aide JaguarjOna
Estado de S5o Paulo

melhores, de fazer as coisas de forma correta, principalmente, des sabiam que
tinha muita gents que precisava da Adininistragao Publica, e precisava de
pessoas corretas, s6rias, que nio pensavam em si pr6prias, pensavam nos
outros, pols tinha muita genre precisando do apoio do Poder P6blico,
principallnente, naquela hora que CIGS estavam, ali, saindo de uma pandemia, e
des pediam para que os que lorain eleitos que tivessem uma boa atuagao e
trabalhassem em beneficio dessas pessoas; disse que era essa a lnensagein que
ele queria deixar; agradeceu, desejando boa noite a todos; a seguir, tomou a
palavra o Sr. Rodrigo da Silva Blanco que cujnprimentou a todos, pQblico
presence, pessoal de casa, Presidente, nobres Vereadores amigos e que ele
queria, primeiramente, ali, tamb6m seguir o curio da fda dos amigos
Vereadores ali, antecedendo, e queria tajnb6m agradecer, primeiramente a
Deus, depois a sua famllia, por ter iluininado, tanto ele come sous amigos
candidates, independents do navel, Executive ou Legislative, que deu tudo
certo, uma campanha transparente, uma campanha bonita e agradeceu a sua
equips, ao pessoalque o ajudou, sempre o aludou, tentaram, lutaram, foram em
ama, foi ulna campanha diferente, mas, por6m, foi uma campanha bonita;
infelizmente, nio deu para ele chegar no objetivo, tentar galgar o quarts
mandate, mas agradeceu is quatrocentas e vinte e quatro pessoas, porque era
muito vote, que depositaram a sua connianga nell, e que ele era muito grata a
isso, e muito grato por aqueles muitos anos que ele passou ali na Cflnara
Municipal porque ele labia que tinha dado, tentado, frito de judo o possivel
para estar ajudando, estando presence e contribuindo com seu apoio a
populagao; disse que o trabalho continuava, e disse, ainda, que os Vereadores,
tanto daquele dia ou os novos que iriam entrar ali, extemou sua boa forte, que
flzessem um bom trabalho, e queria fora dali, n3o com ]nandato, mas tamb6m
coma cidadao, queria exercer um papel de fiscalizador, de pessoa que pudesse
contribuir e trazer ideias para a Cfmara para ela tamb6m ser vitoriosa na
pr6xima gestao; disse que tamb6m n5o podia deixar de falar, de parabenizar os
Vereadores eleitos que estavam na Casa, o 26 Muniz, Cecon, que teve duas
guerras ai, uma contra a vida, a favor da vida, que venceu, gragas a Deus, e que
aquela foia mais importante, como o Bozo disse e thais uma que era a
confianga do povo nas urnas, o parabenizou; parabenizou ao Waltinho tamb6m,
de coragao, por aquela luta que o pov5o, a populagao depositou neue, e que
esperava que ele fizesse um bom trabalho, e que era para contar com ele,
Magrao, no que ele precisasse, para a populagao; o Silva, desqou os pal'ab6ns
para ele, naquela lute incansfvel, e que o viu pdas mas, correndo atras, e isso
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foi fruto de um hani trabalho ali na Cfmal'a Municipal; tamb6m parabenizou ao
Romilson pda votagao dole, o trabalho dele, e desejou boa sorta, de muitos
anon juntos e que era 16gico que des ainda iriam se encontrar at6 o final do
ano, ]nas queria ja extemar alia futuro e que era para contar com ele, e o que
ele pudesse fazer na populagao e trabalhar para o bem major, era para contar
com ele; parabenizou o bom trabalho da Tats, infelizmente, tamb6m, n5o deu
para des, mas, parabenizou a Inalda, pessoas lutadoras, e que n5o era porque is
vezes se perdia, ]nas is vezes el'a alguina coisa que era vflida para a vida;
parabenizou, tamb6m, o Fred, parceiro deli, lutador, tamb6m, e o parabenizou
pda campanha bonita de Prefeito, junto com o Fabio, era para contar com ele,
tamb6m, e disse de trabalhareln, pois ele tinha certeza que todos die todos que
iriam entrar e todos os participantes tinham a mentalidade de contribuir o seu
melhor para a populagao; parabenizou o David, e que foi muito boa a cainpanha
dole, e o parabenizou mesmo, dizendo que ele era um guerreiro, independents
de dado politico, ele fez acontecer, o Bozo junta, e os parabenizou tamb6jb, e
isso que era bonita; disse que ele achava que tinha fido um neg6cio acirrado,
um neg6cio legal, e que mudou, foi um pouco... foi diferente, mas foi bonito e
os parabenizou tamb6ln que encabegaranl a segunda colocagao na campanha;
disse que ngo podia deixar de parabenizar o Prefeito da cidade, Gustavo Refs,
pris estava junta com ele, pda campanha e polo empenho, ainda maid na rota
final, e que sentia que, is vezes, podia chegar junto, nio estava naquela
distincia larga de nameros, e n5o podia deixar de externar isso, e que ele
percebeu que teve um einpenho grande e teve uma correria maior de toda a
equips, enfim, achou que todos sairam ganhando e queria parabenizar, entao, o
Prefeito inais uma vez, Gustavo Reis, polo pleito da reeleigao; enfim, todos e
esperava que a populagao, tudo aquino que aconteceu fosse vitoriosa, no funds,
no fundo, e que todos fizessem um bom mandate e um both gavel'no; dispensou
um abrago a todos do Rodrigo Magrao; a seguir, pda ordem, fez uso da
palavra o Sr. Romilson Nascimento Silva que cumprimentou a todos, dizendo
que queria parabenizar, primeiramente, aos eleitos coin suas reeleig6es, o seu
amigo Waltinho, Cristiano Cecon, seu amigo Silva, o Jose Muniz, uma testa da
democracia, disse ao Fred, onde o poco escolheu os deus representantes;
parabenizou a todos que participaram e que foram eleitos, mas vinham todos
juntos, todos tinham a importancia e que nio conseguiam ser eleitos sozinhos,
entao, ele agradeceu a todos e que foi uma satisfagao em estar com todos la, a
colega Inalda, parceira; a Tail que foi guerreira, forme; o Magrao, forum tito
ands juntos e coma ele ]nesmo falou, estavam if sempre era para it ejn frente; o
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seu amigo Neguita que era tamb6in um grande parceiro; parabenizou o Boz6
pda campanha junto ao David coma Vice; parabenizou o David polo trabalho e
pda sua campanha que se consolidou no cenfrio politico e combo o Magrao
f alou, era m6rito dele; cumprimentou, ainda, o Prefeito reeleito para mais um
mandato e era para forger que as coisas continuassem caminhando e que fosse
um mandato bom, disse ao Bozo, para a populagao; parabenizou o seu amigo
Fred que, co:no os demais que nio foram reeleitos, iriam fazer muita malta, e
que o Fred era o inestre doles, o seu amigo particular ' e como todos, ida sentir
muito a maida dole, e que aprendeu muito com ele, foram otto antes juntos e que
ida sentir, de verdade, a malta deli; parabenizou a campanha dele junta ao Fabio
e poderia dizer que foi uma campanha lilnpa; o Waltinho tanto cobrou a
questao da "Fake News", demais Vereadores, a Cassia, bateu muito na parte da
Fake News" e, dentro do possivel, foi um pouco limps a campanha;

infelizmente, teve candidate que insistiu em querer fazer campanha em ama
dos adversfrios ao inv6s de apresental ' propostas para a cotnunidade e ele, cojno
sempre desenvo[veu seu mandate pedindo os votes de]e e que estava ]a de
novo, com o terceiro mandate e, a partir de janeiro, um Vereador com mats
longevidade na Casa e ida continuar desenvolvendo seu trabalho, porque quem
julgava era a populagao, disse ao Waltinho, quem votava era a populagao,
quando o povo queria nio adiantava, o povo que colocava e era o povo que
brava e que ele tinha respeito a todos e que parabenizava a todos; parabenizou,
ainda, os novos Vereadores que lorain eleitos, o doutor Junior, Ton Pro6ncio,
Ana Paula Espina, Wanderley (da Obras), Rodriguinho, Menezes e o Wiliatn
Moninho, e que desqava sorte a todos e tinha certeza que todos viriam com
muita gana, muita vontade, disse ao Davizinho, em desenvolver um bom
mandato e que la, tamb6m para somarjuntos sempre eln defesa da comunidade
e foi por ipso que foram colocados If; e agradeceu as quatrocentos e trinta e seth
pessoas que acreditaram no trabalho dole e os colocaram de novo la e que
tinham aquela responsabilidade e aquele coinpromisso de seguir; disse ainda
que aquela eleigao foi ]nuito dificil, talvez ulna das inais difTceis, disse ao Fred,
ao Waltinho, muito pesada, disse ao Magrao, dura, ulna divisio muito grande
de vote com muitos candidates, disse ao Boz6 e que judiou um pouco porque
teve divisio de votos; a Eleigao Municipal era aquilo, tinha aquela
peculiaridade, muitas pessoas conhecidas acabavam fi'agmentando os votos,
ababa dividindo e era aquilo, a democracia era aquilo, respeitava e que estava
feliz por ter a oportunidade de ter maid um mandato ftente aquela Casa de Leis;
e coma sempre, tentar dar o melhor, aumentar os trabalhos, o sarrafo ia
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aumentando, disse ao Waltinho, conforms continuava o sarrafo crescia, as
pessoas iriam cobrar maid, disse ao Fred e aumentava a responsabilidade e que
entravam da melhor maneira possivel, com sabedoria, p6 no chao e tocar eln
frente e continuar defendendo as bandeiras que ja defendiam e it em frente; era
aquilo, parabenizou a todos e que estavam a disposigao e se, humildemente,
pudessem ajudar estavam la para somar; fez um agradecimento especial a
Cassia, que foi uma grande parceira no mandato dele de Presidents, agradeceu e
que ida f azer muita malta; a Inalda que esteve na Mesa com ele, o Silva que
coinp6s a Mesa e que foram muito parceiros no bi6nio dole coma Presidente;
agradeceu a todos desejando sucesso a todos e iriam em frente sempre em noms
da populagao, coma o Boz6 falava, estava vindo uma galera nova, uma galen'a

animada, com disposigao e que ele queria somar junto; agradeceu a todos,
desejando uma 6tima nolte; a seguir, peta ordem, fez uso da palavra a Sra. Tats
Camellini Esteves que cumprimentou a todos dizendo que a palavra da noite era
gratidao, agradeceu a today as pessoas que votaram nela, a sua lnie que foi uma
pessoa maravilhosa que esteve ao lada dela, ela ia e nio ia sadr, de Qltima hora
falou "vou", "vamps", a m5e deja disse "que voc6 vai, voc6 tem que it" e ela
disse "valnos embora"; ela foi com o David que a convidou para o PTB, duas
pessoas maravilhosas que estiveram juntos na campanha, disse ao Bozo e ao
David e que foi muito gostoso e que ela sentra porque duas pessoas
tnaravilhosas, que ela aprendeu muito la, o Fred e o Boz6, nio estariam mais na
Camara, ela brava o chap6u para o Fred, brava o chap6u para o Boz6, e que
aprendeu muito com os dais, muito mesmo; estava vindo uma nova legiao de
Vereadores, ela espei'ava que fizessem ujn bom trabalho, que cuidasseln da
Cidade, cuidassem do povo e do dinheiro da Cidade e que nio dissessem am6m
para o Executivo, ngo dissessem aln6m, porque...ela era ruim de lidar mesmo,
era assam e ngo ida mudar, achava que era certs era certo e JaguariQna merecia
pessoas do bem, que trabalhassem por ela e que tinha dinheiro sim, sabiam que
Jaguari6na tinha muito dinheiro e tinha que ter ujn administrador que tivesse
punho e que cuidasse da Cidade; ela ida acompanhar do lado de tara e se fosse
preciso ida vir at6 1a na Tribuna e descer o pau mesmo; nio tinha vergonha
daquilo nao, ida descer o pau; parabenizou ainda o Muniz e que o Qltimo dia
que se encontraram ele estava distribuindo panfletinho, Muniz; grande
Cristiano Cecon, hein, Ceconll Parabenizou-o e que venceu duas guerras, disse
ao Cecon; parabenizou o Waltinho, parab6ns mesmo; o Silva, parabenizou e
tamb6m o Romilson pda reeleigao e todos des que, naqueles quatro ands, que
compuseram aquela Mesa, a Cissia Murer, grande Cassia, Magrao, Inalda,
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Fred, Boz6...ela s6 tinha gratidao por todos des; pediu desculpa por algulna
coisa quando ela gritou, quando bateu na mesa mas, era seu jeito de ser e foi
assim at6 o final; ela teve, foi fill a ela e as pessoas que votaram nela e que foi
at6 o final; gragas a Deus fez uma campanha limpa, sem dinheiro nenhum, sua
elie foia pessoa que a ajudou falando que era para sadr sim; ela foi para ama,
faltando alguns dias f alando, dizendo: "valnos embora, ramos pra ama, deja
que Deus quiserl" Entao, ela s6 esperava que a nova geragao de Vereadol'es
Hizesse um excelente trabalho, cuidasse da Cidade, cuidasse do dinheiro da
Cidade e que n5o dissesse am6m ao Executive e que se tivesse que bates de
frente, que batesse de frente ]nesmo e que fosse para ama; agradeceu ao
pessoalpor tudo, gratidao a des, dizendo obrigado mesmo; disse ainda que nio
poderia deixar de falar da Alzira, agradeceu a Alzira, a Creusa, a Deise, a Dani
ao pessoal, disse muito obrigado mesmo, por tudo, de coragao mesmo, ao
Juridico, todd mundo, muito agradeceu; eln seguida, pda ordein, tomou a
palavra o Sr. Alonso Lopes da Silva que cumprimentou todos os presences
dizendo que, realmente, aquela campanha foi ulna campanha bein atfpica,
principalmente, na disputa da vereanga e que tiveram muito trabalho, muita
surpresa talnb6m no processo e muita surpresa tajnb6m no resultado mas, o que
prevalecia era a questao da democracia; ele achava que a eleigao era um
memento para se debater propostas, era ujn momento para a populagao tirar as
davidas, s6 que o processo politico nio era s6 aquilo, a eleigao era apenas uma
etapa, flnalizada a pessoa achava que estava tudo resolvido ou n8o ida debater
rnais nada; tinha que continuar incentivando as pessoas a participarem, tinha
que continuar incentivando os jovens, que des viraln na campanha que tinha
vfrias car6ncias relacionadas a questao do jovem e que des teriam que estar
cuidando da Cidade; entao, foi uma campania, realmente, que...ele teve
tamb6m em sua campanha algumas dQvidas at6 porque a assessora dele que
estava if presente, a Cecilia, infelizmente, teve um problema de saQde e des
flcaram, na verdade, era homo se fossem para a guerra sem o comandante,
recomp6s o grupo ai, por isso que era importante a familia nessas horas que
socorriam e alguns amigos; mas a Cecilia estava forme e forte e ia continuar a
luta com des; sabre a questao tajnb6m dos eleitos, ele parabenizou a todos os
eleitos e reeleitos da Cimara e ao trabalho que os Vereadores fizeram la e,
tamb6m, ao processo politico, achava que o pessoal que foi candidate a Prefeito
tiveraln a oportunidade de apresentar as suas propostas, teve a oportunidade de
estar aprofundando algumas quest6es e quem decidia mesmo, nesse moments,
o grande juiz, era a populagao, quem decidia ]nesmo era a populagao, at6
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porque o sentido da democracia era aquele, tinha que acatar o veredito que era a
vontade da populagao e hiram que, naquele processo, tamb6m aprenderain
muito; entao, estavam de parab6ns todos os adores que lorain envolvidos nessa
eleigao, candidates a Prefeito e Vereadores e o pessoal da equipe de dada
candidato e maid uma vez des tinham que estar unidos, tinham que estar
preocupados, sim, com a questao da populagao, preocupados com os problemas
da populagao e que ele terminava agradecendo a Deus porque sempre tinha que
agradecer a Ele, porque s6 com fe, s6 com muita coragem, era que se conseguia
superar todos os obstaculos; entao, elsa eleigao, realmente, foi atipica e que
iriam continuar flrmes, a populagao deu um recado inuito claro que nio estava a
flim de aprofundar, por exemplo, ataques pessoais, o que a populagao queria era
que apontassem solug6es que des apontassem, realmente, coma iriam enfrentar
os vfrios desafios; era aquilo. Deixava um abrago a todos e la irian-n continuar o
trabalho, sim, e que poderia contar com CIGS, agradeceu; a seguir, tomou a
palavra o Sr. Alfredo Chiavegato Nato que deu boa noire a todos, dizendo que
gostaria, tamb6m, naquele inomento, primeiramente, agradecer a Deus, a sua
familia, principalmente ao seu pale tamb6m ao seu vice, Fabio Pina que,
diuturnamente, esteve ao seu lado, ap6s um convite para ser seu vice, entao,
aquelas pessoas, ele gostaria de agradecer, de coragao; agradeceu,
principaltnente, os trabalhadol'es, os lnesarios, os presidentes de segal e
funcionfrios das escolas pQblicas, que, realmente, conduziram a eleig5o; a
Justiga Eleitoral, que foi de forma ordeira, todd sem lila, sem ]lauita

aglomeragao, deu seguranga ao eleitor de votar; ao eleitor que participou,
muito da eleigao, que teve o discernimento de it votar e escolher seu candldato,
achava que a democracia se consolidava, dada dia ibais; aquela foi uma eleigao
que muitos disseram "diferente" mas, que dela selnpre tiravam ujn aprendizado
dizer que a populagao estava consciente, tinha suas escolhas; estava sends cada
vez mais oi'deiro por parte doles, candidates, a eleigao foi limpa, tinha pouca
sujeira nas mas, tinha alguma cosia mas, muito pouch, daquilo que se tinha
antigamente, entao, ele achava que demonstrava tanto o eleitor quanto os
candidates, estavam dada vez mais conscientes; quis agradecer a receptividade
da populagao, tiveram a oportunidade de andar por toda a cidade, e ela foi
sempre bem costujneira, na receptividade para des candidatos, achava que para
dodo mundo, o eleitor estava realmente receptive e querendo ouvir as propostas,
e s6 tinha que agradecer a oportunidade de ter sido candidato a prefeito de
Jaguariana e parabenizou todos os candidates, a todos os candidates a
vereadores, des ja tinham passado por vfrias eleig6es e ele sabin o quanto era
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dificil, tanto aos eleitos, quanto is pessoas que nio tiveratn a felicidade de
serem eleito, is vezes, muitos, primeira experi6ncia, que fizessein daquilo, aldo
cojno cidadania, uma prestagao de servigo a comunidades delis, que
continuassem, a democracia se consolidava, dada vez mats, que isso
acontecesse, que a participagao fosse dada vez inaior, entao, ele parabenizava a
todos os candidates e, em especialali, aos eleitos, ao Muniz, seu grande amigo,
ao Cecon, Waltinho, Silva, Romilson, parabenizou e desejou que Deus os
iluminasse na condugao dos trabalhos daquela Casa; disse que sabiam que
depots que estavam ali, a cobranga era muito grande, sabiam que a experi6ncia
ajudava, e que o que ele podia dizer ao Roinilson era que ningu6m era
insubstituivel, que o tempo passava, vinham pessoas novak, coin novas ideias,
jovens, com valor, com garra, e aquilo vinha se dejnonstrando ao longs do
tempo, entao, ele labia que novas liderangas iam aparecer, e que sabiam ali que
os Vereadores eleitos, o Dr. Junior, o Ton, o Morrinho, o Menezes, o
Wanderley, a Ana Paula e o Rodriguinho eram pessoas que des conheciam, a
comunidade; erajn pessoas com vontade de mostrar alba e que a Cflnara
pudesse receb6-1os muito bem, mostrar o trabalho do Vereador, que nada mais
era do que a participagao ali, tentar fbzer coin que os trabalhos e os projetos
acontecessem e a nlscalizagao acontecesse a contents da populagao;
parabenizou o Prefeito, desejou sucesso a ele, atrav6s de suas propostas;
esperava que ele aplicasse atrav6s da sua comunidade, porque quem seria o
mais beneficiado, seria a populagao; ela estava carente de solug6es, e que as
solug6es apresentadas por ele, realmente, atingisse a quem mais merecia, que
Cram o sous eleitores, a sua populagao; parabenizou ao seu colega David, ao
colega Boz6, e disse a des que Cram adversfrios politicos naquela campanha e
que de toda forma tentaram ser os maid corretos possfveis, inclusive com o
candidato eleito, e que se ficou alguma mfgoa, ele pedia desculpa; e disse
tanlb6m que muito se disse que ele estaria entrando para atrapalhar o David, ou
mesmo o Bozo mas, as umas demonstraram que mesmo com a sua votagao, e
falou para o David, mesmo com a sua votagao n5o sei'ia suficiente para ele
ganhar; entao, des tiveram uma votagao que nio foi aquino que esperavam, e
tinha a populagao lada o direito de escolher, achava que as urnas representavam
muito bem o que foi da vontade da populagao e a respeitava demais; e disse
que iniciaram uma calnpanha com ideal dele de projeto politico, ele teve quake
metade da sua vida dedicada aquela Casa, homo Vereador, e achava que seria o
seu momento de sair candidato e, infelizmente, aquilo nio aconteceu, n5o foi
eleito, e disse que na sua campania, des abram desconstituidos em virtude de
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acharem que des tinham compromissos, enfitn, que falavam at6 aquele dia que
a partir de janeiro ele serra Secretfrio Municipal, e disse que nio tinha
compromisso nenhum, com ningu6m, coin nenhum candidate, nio tinha
Htrmado acordo coin ningu6m, falou no initio daquele ano que nio seria vice de
ningu6m, que seria candidate a Prefeito e, terminando, tamb6m, disse que se
perdesse nunca mais serra candidate, entao, ali ele reafinnava seu
posicionalnento, em virtude de ter sofrido aquela denota nas eleig6es, que nio
seria mats candidato, achava que deu sua contribuigao, fazia votos que as
pessoa que estavam formando um grupo, estava ano noms do David que,
realmente, mostrou seu valor, que enfrentou tudo e todos, disse ao David que
ele constitui um grupo que, reallnente, valia a pena e desejou sucesso a ele e
que torcia que de tudo ipso, JaguariOna, realmente, fosse a maior beneficiada, e
achava que a campanha, ao seu ver, foi maravilhosa, de todo lnundo, ele p6de
fazer uma campanha de cinquenta e cinco segundos de imagem que tinham com
poucos vereadores, mas tentando delnonstrar aquilo que a populagao maid
precisava e, infelizjnente, nio foram os eleitos, mas tinha fido diferente,
tinham que dizer que a eleigao, dada dia mais, iam se nloldando e mudando, e
achava que era um momento de reflexio para todo mundo, a eleigao, a partir
daquela, mudou, e ida mudar muito, ele nunca foi um candidate de media
social, f'oi sempre um candidate de col'po a corps, olho no olho, quando shes
perguntaram: "Cad6 o seu facebook, instagrajn", no initio da sua campanha, "o
pessoal de marketing", ele respondeu que nio tinha aquino e, realmente, se
demonstrou que, voltou a dizer, que ele era daquela 6poca ainda, que a eleigao
era no compo a compo, n5o se adaptou, e as medias sociais faziam grande
diferenga, entgo, desejava sucesso, realmente, ao seu Prefeito eleito que,
realnlente, todas as b6ngaos caissem sobre ele, que tivesse bom discemimento
para conduzir sua populagao, muito beth, resolvendo os pl-oblemas prementes
apresentados ao longo daquela disputa eleitoral, de corag5o, e disse aos futuros
Vereadores que entrassem naquela Casa de coragao aberto, ngio deixassem
qualquer typo de diferenga polftica, que aconteceu nas suas campanhas,
doininassem o cengrio que ali des encontravam, porque eram amigos e,
naquele dia, inais do que nunca, estavam se confratemizando e se solidarizando
com a perda de alguns doles, entao, ele esperava que entrasse coma amigos ja, e
saissem homo amigos dali, na pr6xima legislatura. Mandou um beijao a todos
no coragao e agradeceu; a seguir, tomou a palavia o Sr. Angelo Roberto Torres
que desejou boa noite a todos e disse que ele, ali, tamb6m nio poderia deixar de
agradecer, primeiramente a Deus, por mats aquela campanha, por maid aquela

74



⑧ Cfmara MunicjpaLd Jagt4aridu
Estado de Sio Paulo

luta, e dizer a todos que ficava feliz pelts Colegas ali reeleitos, em especial
do seu Partido, do DEM, o 26 Muniz, o Romilson, Partido aquele que, atrav6s
dos deus candidatos, que queria ali parabeniza-los a todos, pda luta, pda frdua
luta que tiveram, que foio Partido inais votado, quase quatro milvotos o DEM
representou naquela Oltima eleigao, entao, aquilo foi gratificante para des do
Partido, que ele tinha ficado de fora, mas valia ressaltar coma se dizia no
futebol: participou do jogo, mas nio fez o gol, mas o time ganhou e era o tilde
da cidade, e achava, combo o que foi ditz polos colegas que Ihe antecederam,
que, a partir daquele moments, era a cidade homo uin todo, entao, os que ali
irialn chegar, os que estavam e iam ficar, ele labia que iam trabalhar polos
quatro lantos da cidade e aquino era inaravilhoso e esperava e pedia a Deus que
fizessem ujn both trabalho, que representassem o povo doles; pai'abenizou ali o
nobt'e colega, Vereador David, pda sua trajet6ria, e disse parab6ns ao David,
para o Boz6, que des fot'aib se encontrando pda rua e viram que foi uma
campanha bonita, uma campanha banana, sem agredir os colegas, o colega
Fred, ali tamb6m, coma a Tats mesmo disse ali, que ele, Fred, o Boz6, que des
aprenderam muito naquela Casa, e que ele ja comegou a aprender ja quando
chegou ali, eln noventa e sate, entao, ele ficava muito feliz pda trajet6ria dejes
e disse ao Fred, pele discurso dole, peta sua f ala, que aquino era muito banana,
principalmente, na vida publica, na vida da politica; parabenizou o colega
Cecon, naquela reeleigao, e disse ao Cecon que Deus o abengoasse, que ele foi
vitorioso, primeiramente, quando conseguiu sobressair no seu mundo, que
ficou if no Hospital e sabiain que aquela doenga, que passou por ele, levou
muitas pessoas, levou muito pai de famflia, muitas pessoas choraram, e ele
conseguiu sobressair, e conseguiu, tamb6m, sobressair naquela Casa, e o
parabenizou e que ele exercesse ano seu trabalho maravilhoso; disse ao colega
Presidente, o Waltinho, tamb6ln, deu os parab6ns pda sua reeleigao; ao Silva
tamb6m, ao Roinilson, ao Muniz que ja tinha falado no comego, deu parab6ns a
todos des e desejou que Deus os abengoasse naqueles pr6ximos quatro ands e
disse que queria parabenizar, em especial, o Prefeito doles, Gustavo Reid, que
esteve na lula ardua, no seu dia a dia, correndo, visitando as pessoas, correndo
de casa em casa, ouvindo a populagao que ele pudesse no seu segundo
mandate, tamb6m, exercer um 6timo mandato, maraviihoso, que pudesse
Blender a populagao e, naquilo que sempre falaram, principalmente, aqueles
que mats precisassein, principalmente, nos }nais carentes, e aquino el'a
fundamental, e viam naquele trabalho deli; deu parab6ns ao Gustavo e toda
equipe e disse a todos que chegavam e flcava feliz pda sua votagao, tamb6m,
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por se tratar de uma eleigao diferente, ujna votagao diferente, mas, enfim, aos
que chegavam deu os parab6ns, e deixavan} aquela Casa, deixavam um legado,
deixavam um legado na cidade, cidade que amavam de paixao, olde criou sous
filhos, sous netos, e quando deixasse aquela cidade ele acreditava que deus
f ainiliares iriam seguir a sua trajet6ria, o seu papel, que era sempre procural '
fazed o bem; ficava feliz, tamb6m, com os colegas daquela Casa, enfim, a todos
os colegas Vereadores, que sempre trabalharam juntos, discutiram projetos
juntos, votaram muitas coisas juntos, entao, ficava feliz por des e disse
obrigado a dada um deles, que Deus abengoasse a dada um delis, aos
funcionfrios da Casa, desejou sucesso sempre, que pudessem conduzir e, em
especial, aos novos Vereadores que chegavam, des que vinham em seus
primeiros mandatos, que erajn homo des que chegaram no primeiro mandate,
que des pudessem exercer um 6timo mandate, uma 6tima discussao, sempre
ouvindo os pr6ximos, ouvindo aquela Casa, que judo corresse bem, e ouvir os
colegas que ja estavaln ali, mandou um abrago a todos, e que flcassem cold
Deus, porque ele estava com Ele; que Deus abengoasse a todos, mats uma vez,
e agradeceu; a seguir, toinou a palavra a Sra. Cfssia Murer Montagner que
desejou boa noite a todos e aos funcionfrios da Casa; disse que tinhajn ainda
algumas sess6es mas,que queria aproveitar para agradecer por aqueles anos,
que aprenderam a trabalhar juntos, que sempre foi um trabalho produtivo, e
agradeceu a todos os candidatos que participaram daquele pleito, fazendo a
deinocracia funcionar ou participando na disputa de prefeito ou participando na
disputa de vereador e vereadoras, todos tinham muito valor, todos se
prontificaram a fazer aquela disputa, e alguns abram eleitos ou reeleitos, entio
cumprimentou ali os Colegas que foram reeleitos, e esperava que tudo desse
muito cerro para des e para a cidade; quid tocar nuina questao que lamentava
muito, que tiveram uma queda no nQlnero de mulheres, e ela lanlentava isso,
em uma conversa com a Alzira ela lembrava daquilo, mas ficou com lnedo de
farrar, mas chegaram a ter quatro mulheres em uJna gestao ali, na arima, foi
uma de que thais teve, tr&s mulheres, e disse que o ideal era que chegasse a
metade, ou um a mais ou a lnenos, ja que o nQlnero era impar, mas o ideal era
que conseguisse alcangar aquilo, para que as mulheres da cidade fossem
representadas, mas naquele aspecto, o que aconteceu naquele ano, foi um
retrocesso, ja que estavam s6 com uma mulher eleita; lamentou que as coisas
tivessem acontecido daquela forma; no seu casa especiflco agradeceu muito os
votes que teve e agradeceu talnb6jn as pessoas que acreditaram no seu trabalho,
que estavaln juntas com ela naquela luta, agradeceu muito a Maria Tereza que
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foi sua assessora no initio do seu mandate e a Viviane que era agora, na metade
do mandato, duas mulheres que estiveram com ela naquela Ease, e Hlzeram

muito bem, mas n5o podia deixar de dizer que estava com seu coragao partido,
porque apesar dos deus votes e da conflanga de muita gents no seu trabalho,
nio foi suficiente para ela continuar o seu trabalho; achava que asta\a no
caminho cerro, produziram muitas leis, ]nuitas proposituras, estavam
caminhando e ela terra que intern'temper aquele trabalho, porque, infelizmente, a
quantidade de votes que teve nio ida possibilitar aquela continuidade, mas o
nlais importance era que a democracia funcionou, ela existiu, existiu a vontade
do povo, que votou e votou daquela forma , esperava que a Cfmara funcionasse
bem, ida tocar de novo na questao das mulheres porque achava que a
mulhei'ada precisava perceber que houve um retrocesso, achava que a
quantidade de candidatas, tinham, era minoria, tamb6m, mas tinha la o minimo
que a pr6pria lei exigia, mas esperava que as mulheres, que as meninas, que as
mulhel'es jovens, participassem da politica para os pr6ximos inandatos ali,
porque era muito importance; falou para a mulherada jovem que ocupassem,
que ocupassem Prefeitura, que ocupassem a Camara, o futul-o estava para das,
entao, era importante que se ocupasse ipso, e para completar quid dizer que
tinha muita vontade de ser Vereadora, if atras, entao, infelizmente, ngo poderia
it par o segundo mandato, mas teve aquele primeiro mandate e tbi uma
experi6ncia muito, muito boa, entao, que ela ida levar para sua vida; ela
poderia dizer na sua vida que foi Vereadora e, pelo ments no seu ponto de
vista, ela foi uma Vereadora importante na produgao para a cidade, ela
trabalhou para cidade, ela trabalhou para a populagao e isso Ihe dava muito
orgulho, entao, agradeceu a todos e mandou um abrago a todos e today; a
seguir, pda ordem, fez uso da palavra o Sr. Cristiano Jose Cecon, que
culnprimentou a todos, dizendo que ele, primeiro, gostaria de parabenizar os
candidatos, porque fbi uma cal-npanha muito limpa, sem ataques, mostrando o
trabalho e ele ficou muito feliz em poder ver uma campanha diferente das
outras; comentou que ida falar um pouco a sua hist6ria, coma comegou a
Covid, para tel-minar agradecendo e disse que ha algumas semanas atrgs ele
sentiu doris nas costas e foi para a UPA e a hora que ele ]-nenos imaginou
acabou tends de ser entubado e ficou onze dias; cinco dias daqueles onze dias,
daqueles dias entubado, o organislno deli nio tinha reagan e ele ficou cem por
canto no ventilador coin problemas s6rios de diabetes e dal, em cinco dias, os
dns dole ja estavam comegando a parar e quando des colocaram adrenalina e o
organisino deli reagiu e a respiragao dele comegou a melhorar e depois do
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d6cimo primeiro dia ele conseguiu sair do coma, por6m, a partir do momento
em que a pessoa saba do cojna, comegava uma luta posterior, ele n5o labia onde
ele estava, a boca lada cheia de ferida, a lingua coda cheia de ferida, ele nio
labia o que aconteceu, quantos dias dormiu, onde estava, se ele ida sobreviver,
Cram agulhadas terriveis e ele buscava forgas na familia deli, buscava forma nos
filhos deli, ele tinha de parar e nio tinha nem o direito daquilo, porque as
maquinas comegavam a apitar, do coragao, de subir a glicemia, ele nio tinha
nem o direito, naquele memento, de estar todo sein forma para viver e ele
chegou ao panto de chegar a desistir porque ele ndo tinha forges e a hora que
ele se lembrava dos olhos dos fllhos dole, as tnaquinas tocavam, a respiragao
dole nio evoluia e os m6dicos falavaJn que, se ele continuasse daquela forma,
ele poderia voltar para o tuba, ele ndo tinha o direito de pensar nos olhos dos
filhos deli; falou que da UTI ele conseguiu evoluir um pouco e foi para o
quarto e ele se sentia muito fraco, sem forgas, quando ele pediu forgas a Deus
para que mostrasse a ele coma sair de la, onde buscar forgas, homo fazer e a
hora que ele lembrava, ele buscava na familia dele, era o que ele mais tinha la,
a forma de lembrar na familia dole, mexia com os batimentos cardiacos e ele nio
evoluia maid, foi quando ele clamou a Deus para que mostrasse forma e dense

forgas para ele sair de la, foio dia em que o m6dico liberou o celular dole e ele
conseguiu ver os alunos deli, a populagao de Jaguariana estava f azendo por ele
nas mas; o filho dole que ele sempre chamou de "Beb6", tinha dezoito anon,
virou um hometn lutando polo nojne deli, os alunos dole juntando dinheiro para
pagar o aluguel da academia, pagando cinquenta por canto a mais do que o
valor, a populagao lada compartilhando, a Covid ajudou ele a se eleger, porque
mexeu coin o ego dos alunos deli, porque enquanto aquele dia que uma pessoa,
um politiqueiro safado colocou que ele estava no Hospital s6 para se aparecer,
que ele estava s6 para se aparecer, que era tudo false, aquilo la mexeu com
cinquenta por cents dos alunos deli, que ele dava aula ha vinte anon e que ngo
gostavam de politica, que nio queriam, entio a Covid o ajudou, porque mexeu
com o ego de um ex6rcito e aquele ex6rcito saiu para as mas para ayuda-lo e a
hora que ele viu aquilo, ele labia que Deus tinha mostrado para ele: "Cara, olha
quantas pessoas tem para vocC lugar!" Disse que passou a eleigao e que ele nio
precisava lnais usar aquilo homo palanque, ele estava falando do fundo do
coragao dele e ele poderia estar falando aquelas palavras antes da eleigao, s6
que ele esperou passar a eleigao para ele falar, entao, ele queria agradecer a
cada pessoa que lutou, que batalhou, que compartilhou; a Covid o ajudou, sim,
e tinham pessoas que pensavain que era aquele cara e queriam ver a vida deli e
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viam que ele cuidava de tantas criangas, que ele ja recebeu um pr6mio, ja foi
para Nova York ser hoinenageado, e se perguntavam de onde ele era e viam
que era de JaguariQna; lembrou que desde o primeiro dia de janeiro que ele
entrou if, ele nio parou de trabalhar, e que tinhaln pessoas que nio labia que
existia aquele Vereador eln Jaguariana; disse, novamente, que a Covid o ajudou
daquela forma, mexendo com o ego dos alunos dele, a partir do memento em
que ele foi atacado injustalnente e, quem nio o conhecia, procurou conhecer a
ele e viu que ele foi difbrente, viu que ele lutou, que ele nio estava e naquilo
que a Co\ id o ajudou, porque cinquenta por cents dos alunos dole queriam que
ele fosse apenas professor de Jiu Jitsu, nio gostavam de politica mas, a parter
daquele momento que mexeram, a familia deli comemorando porque ele tinha
safdo do coma, que ele tinha vista o sol novamente na vida, pessoas o atacando
injustamente, os alunos, cinquenta por canto dos que nio gostavajn de polftica,
a partir daquele momento, comegaram a amar a politica, aquela pessoa achou
que o prqudicou, mas foi ela quem o ajudou a se eleger, porque os alunos se
moveram e quem nio o conhecia, procurou conhec6-1o, e ngo votou de d6 nell
mas votou porque ele trabalhou pra caramba naqueles quatro antes, ele abdicou
da vida dole para trabalhar para a populagao, e que n&o era v6spera de eleigao,
nao, ele nio estava usando aquilo homo palanque mas, ele estava usando aquilo
para dar testemunho de gratidao a dada pessoa que orou pda vida dole, a cada
pessoa que enxugou a lagrima do olho da fllha dole, do fllho deli, da esposa
dole, com suas orag6es, porque forma por ele, ele ngo ida ter para levantar
daquela hama, nio ida, se nio fosse a oragao de dada um, dos amigos deli, do
assessor dele, dos professor'es dele e de toda populagao e ele agradecia toda a
f amelia dele, principalmente, e ele agradecia a todos os votes e, principalmente,
as pessoas que oraram pda vida deli; a seguir, tomou a palavra o Sr. David
Hilfrio Neto que, depois de cumprimentar a todos, disse que, realmente, des
tinham de agradecer demais; primeiramente, parabenizou a dada Vereador que
colocou seu nolne nas umas, porque aquilo nio era f aol, estava la para ser
apontado, para ser acusado, em uma sociedade onde todo politico ja erajulgado
homo ladrio antes mesmo de se sentar eln uma madeira, e ela aquela
mentalidade que ele pregou em coda a campania deli e ida pregar na vida dele;
disse que todos precisavam delis, os pequenos, para as criangas, mostrar que a
politica era transformadora, que a politica mudava a vida das pessoas e que a
politica poderia, sim, fazer a diferenga na vida de ]nuita gente e aquilo roto que
selnpre o motivou desde os doze ands de idade deli; lembrou que foieleito em
dots mil e treze, a primeira vez; em oito ands, naquela Casa, e ele foi desaHar
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uma batalha que ngo eia f aol,uma batalha contra a maquina p(lblica em um ano
de pandemia, onde a eleigao estava dificultosa para todos mas, ele teve ujba
pessoa do lado dole, o Boz6, que com muita gratidao ele agradecia, que
andaram aquela cidade de inanha, tardy e noite, eln ama de pesquisas que
f'alavam que des estavam trinta pontos atrfs e aquilo des ouviram os quarenta e
cinco dias e sempre chegava aquela informagao e o Boz6 falava que o
importante era lever a mensagem para o povo e foia que des fizeram; CIGS

tinham projetos, tinham trabalho e tiveram o reconhecimento de boa parte da
populagao e quando ele falava pal'a as pessoas que o que maid o motiva\a era
f azer algo pal'a algu6m, o resultado saiu ds cinco e quinze e ele sofreu at6 is
sais da garde e is leis e dez, aquele homem foi na casa dole e viu coma ele
estava e comegarain a olhar para o futuro, porque o futuro ja estava logo ali e
des ja estavam iniciando um projeto, porque des ngo iriain parar por ali, o
projeto delis era para a cidade, e maid do que aquilo, naquele dia, ele viu que
muitas coisas nio precisavam estar na madeira do Executivo para resolver,
porque para fazer pelo povo e fazer para a sociedade, bastava ter boa vontade,
arregagar as mangas e it a luta e aquela ida ser a miss5o delis durante aqueles
quatro anos; com certeza, ele ida estar fiscalizando cojno cidadao, ele ida estar
apontando o que ele achava errada e aplaudindo o que ele achava correto, foi
aquino homo des sempre fizeram durante aqueles quatro ands e, com certeza,
continuariam fazendo; deixou para a populagao que acreditou no proUeto doles,
pouch mais de doze mil pessoas, o muito obrigado deli e toda a populagao, os
sessenta mil habitantes poderiam ter a certeza de que ele torcia e ida trabalhar
sempre polo sucesso de Jaguariana, independence de queen cstava na madeira da
Prefeitura, independente de quem estaria na Cfmara Municipal, o major
objetivo deles era fazer pda cidade e torcer contra seria torcer contra o proleto
doles de vida, que era a populagao; parabenizou a todos aqueles que foram
eleitos que estavain la, aos eleitos que estavam acompanhando-os de casa, ida
ser ujna missio frdua e o que ele sempre falou para os Vereadores deli, que
des seriam os Vereadores deli at6 quinze de novembro, a partir de la des Cram
Vereadores de Jaguariana, des tinham de representar, Hiscalizar e defender, e
que o papal do Executivo era aquele, nio era acabar com conchavos, lutar para
nio ter aquilo e ele pedia para a Cfmara nova lutar pda independ&ncia dos
Poderes, if era Executivo e ali era Legislativo e na Casa el'a para lutar para a
cidade e para a populagao, divergir de id6ias era importantissimo e toda
unanilnidade era bun'a, nio existia unanimidade, as pessoas tinham de divergir,
inostrar os pontos que concordavam e os pontos que discordavam e aquilo nio
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quei'ia se] situagao ou oposigao, era simplesmente mostrar que estava lutando
pda cidade, era aquino que des fizeram, grande parte dos Vereadores e era
aqui[o que e]e, mesmo ]onge da Cgmara Municipal, ida continual fazendo, e]e
ida de casa em casa novamente, ja tinha comegado o trabalho no dia anterior
porque des precisavam agradecer, era aquele o maior objetivo delis e o maiol-
papel doles; agradeceu pjofundamente a familia deli, a equips dole, pessoas
que estavam coin proleto e com um ideal, a coda populagao de Jaguariana pda
forma receptiva, pessoas que abriraip as portas das suas casas, pessoas que,
mesmo sabendo que seriam perseguidas, vestiram a camisa e estiveram junto
com des; falou que ida lutar por ales todos e que se tivesse qualquer
perseguigao por apoiar a des, era para avisa-los, des estariam la fora para
cobrar; disse ao Servidor PQblico Municipal, ele tamb6m estaria ao lada delis e
ele ida acoinpanhar dada detalhe daquela Gestao, nio apenas por ser uma
oposigao, mas, sim, por entender que des precisavam acabar com aquela
represalia, coin qualquet ' situagao que deixava a pessoa constrangida e que a
inibia de ter um lada, aquilo tinha de acabar; falou que foi um a caibpanha de
muito respeito de todos os ladas, foi uma campanha onde nio teve ataques, foi
muito salutar tudo aquilo, e que aprenderam deinais, porque a bandeira doles
era a bandeira de Jaguariana; maid uma vez ele disse ao Boz6 que ele era uma
pessoa fantastica, uma pessoa brilhante e que dada casa que ele ia, dada
memento de estresse e nervosismo, ele com aquela calmaria, uma paz dentro do
corag5o, acalmando e mostrando que onde estava o bem, quando faziam o
correto, nio tinha o que dar enado e quando falavam que des perderam uma
batalha e nio a guena, ele dizia que nao, que des n8o perderam batalha porque
ales nio entraram ejn guerra, a democracia nio era guerra, a democracia Cram
vis6es diferentes e que des tinham de respeitar, entao, que a democracia
prevalecesse sempre e aquele ej'a o grande papel, com cel'reza, e ele selbpre
maria parte deja; agradeceu e desejou uma boa noite a todos; em seguida, fez uso
da palavra a Sra. Inalda Lucio de Barron Santana que, depois de cumprimentar
a todos, disse que ela tainb6ln estava la para agradecer e para parabenizar os
eleitos, o Muniz, o Cecon e disse a ele que ele mexia com o coragao de todos
mas, ele venceu e ele era maravilhoso; parabenizou o Waltinho, o Silva, o
Magrao, que nio foi daquela vez; parabenizou o Munoz, e falou que ngo tinha
fido daquela vez, mas ela estava contente, gragas a Deus; parabenizou o
Prefeito e, tamb6m, coma o David disse que foi uma campanha que ela nem
esperava que fosse daquela forma e que na outra campanha foi aquela coisa, e
naquela nao, e que foi uma campanha abengoada; disse que ela n5o conseguiu
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chegar at6 1a; parabenizou os novos eleitos que estavam chegando e que des
dessem atengao a populagao, porque ela precisava bastante, e que n5o parecia,
mas ela considerada uma Vereadora do povo, porque ela tirou todo o mandate
dela lutando pelo povo, entao, ela gostaria que algu6m abragasse aquela causa
tamb6m, porque havia necessidade demais entry faJnilias desfavorecidas e ela
trabalhou pele povo, nio mediu disLancia, saindo de manhi e chegando de
noite; infelizmente. ela nio ida continuar, ]laas ela estava feliz, ela ida curtir os
filhos deja, os netos dela, curtir a mie dela que ja estava no finzinho da vida
dela e ela queria dar o melhor para ela, do carinho dela; falou que ela ida softer
um pouco por causa de famrlias que passavam por momentos difTceis, mas ela
sabia que Deus ida usar algu6m la que tamb6jn ida fazed o mesmo que ela
fazia; agradeceu is duzentas e sessenta e cinco pessoas que acreditaram no
trabalho dela, deu o voto para ela; agradeceu de coragao e desejou que todos
fosseln felizes e Hizesseln um bom trabalho; falou ao David que ele foi um
guerreiro, o Boz6 tamb6m, para o Fred e ela acompanhou tudo, e que n5o
acabou por ali, ida continuar; agradeceu a Alzira e todos os funcionfrios
daquela Casa que tinham paci6ncia com des, os ajudaram bastante; agradeceu,
de coragao, a todos que acreditaraju nela e que havia chegado por la seu tempo,
para ela foi uma experi6ncia muito boa que ela teve, coma a Cgssia falou, ela
tinha vontade, tinha vontade, nio de ser vereadora, ]nas de ter ujna porta aberta
e aquela porta aberta ela teve, entao, naquele memento, ficava para outro
porque ela ida parar por ali; deixou um forte abrago, dizendo que ela nio estava
triste, estava feliz e que foibom estar junta doles, foimaravilhoso; desqou que
Deus abengoasse a todos e agradeceu a todos; eJn seguida, tomou a palavra o
Sr. Walter Luis Tozzi de Camargo que, depois de cumprimentat ' a todos,
novamente, disse que ele gostaria de fazer if algumas colocag6es dianne de tudo
que debateraln e conversaram, inicialmente, parabenizando o Prefbito Gustavo
Reid na sua reeleigao no Poder Executivo da cidade; parabenizou os candidatos
Fred Chiavegato, David Nero e Boz6, que tiveram a coragem para disputar a
eleigao para o Poder Executivo e que era ulna tradigao daquela Casa que hons
nomes sempre surgissem e que fizessein a projegao dentro do cengrio politico
da cidade e CIGS honrarain aquela tradigao, se colocando a disposigao da
populagao; todos sabiam que o processo democrftico era 6bvio, que uin ida
ganhar e o outro ida perder mas, tiveram um trabalho com dignidade, uma
campanha limpa, uma campanha muito transparente; batiam la ejn dived'sos

Enomentos falando da "f ake news" que syria um desservigo para a comunidade,
tiveram maus exemplos em eleig6es passadas e recentes onde aquino s6
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atrapalhou o processo democrftico e, gragas a Deus, gragas ao discernimento de
dada um deles que disputou naquela eleigao o Poder Executive, aquino nio
aconteceu; parabenizou aos Vereadores reeleitos por continuarem um trabalho
na pr6xima legislatura naquela Casa, trabalho aquele que nio ida ser f aol, seria
frduo, seria dificil em virtude da realidade que estavam vivendo, porque todos
viviatn um momento fora da realidade de qualquer cenfrio que qualquer pessoa
pudesse imaginar, a pandemia mudou o mtmdo, nio mudou s6 Jaguariana mas,
mudou o mundo todo e ela tinha consequdncias e ela ida deixar consequ6ncias
no pr6ximo ano ou nos pr6ximos anos, Cram consequ6ncias para a Saade, para
a Educagao, para a vida dos jaguariunenses e des, que foram reeleitos.
deveriam e dos novos eleitos, porque des ngo tinham de pensar naquele
moments nos votes que tiveram, des tinham de pensar em sessenta mil
habitantes que dependiam de uma politica honesta, detente, uma politica utica
para poder conduzir os rumos de Jaguariana, daquela fol-ma se fazia o processo
democratico; aos amigos que, daquela forma, ele poderia dizer, que ele
construiu, naquela Casa, e que os deixava, naquele memento, para que
soubessein que ele aprendeu muito com todos des, aprendeu muito naquela
conviv6ncia naqueles quatro ands, aprendeu em reuniio de Comissao, eln
AudiCncia Publica, nos corredores daquela Casa, aprendeu com des olhando
nos olhos, lutando por ideals, is vezes, diferentes, porque daquela forma era a
deinocracia, mas sempre com respeito e ele falava aquilo um pouch antes,
durante o periods eleitoral, que a diferenga era que fazia o crescimento, e la
des o ensinaram bastante; lamentou dizendo que se pudessem ter um
parlamento maier, que todos pudessem compor syria ideal, mas tinhaln de
seguir as regras e somente treze irian estar la; aos novos eleitos que iriam para
aquela Casa, pediu que fossem com muito discemimento, com muita coer6ncia
e equilibrio para buscarem juntos ujna Jaguariana sustentada, equilibrada e
desenvolvida; disse que tinham di6erengas parLidarias no rol das filosoHias
partidarias, mas nio inimigos na politica e tinham de ter aquilo muito claro nas
mentes deles e que, a partir do dia primeiro de janeiro, todos tinham de remap '
com o banco no mesmo sentido, defendendo a cidade; disse que diverg6ncias
iriam existir, mas das tinham de ser suplantadas coin o dialogs, coma la
sempre aconteceu naquela Casa, naquela legislalura, e que o dialogo poderia
vicar mats quente, mats acalorado mas, sempre com o principio do respeito,
daquela forma des Hlzeram ao longo daqueles quatro anon; as urnas muitas
vezes davam respostas e ele percebeu andando no sol, na chuva, de dia e de
noire, ouvindo muito as pessoas, que des tinham, sim, muitos desahos para
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Jaguaritina; percebeu, tamb6m, que quem lutava com propostas, quem lutava
com prqetos, quem lutava para o bem coletivo, o elector tinha uma visio
diferenciada; talnb6m ele teve o desprazer de ver, naquele periods eleitoral,
candidates tentando se fazer atrav6s de ataques, ofensas pessoais, ofensas
coletivas is instituig6es, aquilo nio era democracia; respeito, educagao eram
muito diferentes de liberdade de expressao, para que nio confundissein as
coisas e as pessoas estavam atentas a judo aquino; ele tinha convicgao de que
apresentaram um bom trabalho e homo Sio Paulo dizia: "flzeram um bom
combats e guardaram a fe", defenderam alguns ideais que des acreditavam para
a cidade e o colocaram a prova no dia quinze de novembro; disse que ele teve
dupla comemoragao ja na madrugada do dia dezesseis, ele teve o prazer de
comemorar a reeleigao dole e o aniversfrio dele e que ida ficar marcado para
sempre na vida dele; falou para que todos soubessem que aquela data seria
etemizada na vida dole; quis deixar la o seu muito obrigado a todos que
confiaram no trabalho deli, a todos que depositaram o vote na proposta e
projeto deli, a dada ujn que coneu junta com ele de casa em casa, de reunifio
em reuniao, olhando nos olhos, debatendo com a populagao, o que ele
acreditava ser lllelhor para Jaguariana; disse que Cram pessoas especiais que ele
jamais ida se esquecer, porque ele tinha a certeza de que construiram um grupo
e construiram um proleto; parabenizou a toda a cidade de Jaguariana pda
democracia exercida no Qltimo dia quinze, e que la tivessem rumos s61idos de
cidadania e dignidade para os pr6ximos quatro anon; agradeceu a todos
Terminado o Expedience, o Sr. Presidente suspendeu a sessio por 15 (quinze)
minutos, conforme determinava o Art. 149, Parfgrafo Unico, do Regimento
Interno. Terminado o puzo concedido, o Sr. Presidente reabriu a Sessio
determinando a feitura da chamada, onde foi anotada a presenga dos seguintes
Srs. Vereadores: Alonso Lopes da Silva, Alfredo Chiavegato Nero, Angelo
Roberto Torres, Cfssia Murer Montagner, Cristiano Jose Cecon, David Hilfrio
Nato, ]nalda Lucio de Banos Santana, Jose Munoz, Luiz Carlos de Campos,
Rodrigo da Silva Blanco, Romilson Nascimento Silva, This Camellini Esteves e
Walter Luis Tozzi de Calnargo. Constatado nQmero regimental, o Sr. Presidente
deu initio a Ordem do Dia: Em Segunda foi apreciado o Projeto de Lei
036/2020, do Sr Angelo Roberto Torres, que denomina a creche localizada na
Avenida Alexandre Marion, s/n ' "lrineu Alves Felippe" (Quorum de
deliberagao: maioria simples: Art 49, 'a" $ 1', do R.I.). Em discussio e votagao
foia mesmo aprovado por unanimidade de votes. Terminada a Ordem do Dia,
o Sr. Presidents deu initio a Explicagao Pessoal dos Senhores Vereadores, que
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se inanifestariam sobre atitudes pessoais assumidas durante a Sessio ou no
exercicio do mandato. ]nas nio havendo inscritos, encerrou a Sessao,

convocando a pr6xima Sessio Ordiniria para o dia primeiro de dezembro de
dots mil e vinte, terra-keira, com initio deterrninado para as dezoito e trinta
horas. Nada maid havendo a tratar, lavreia pl'esente ata que lida e achada
conforms, vai devidamente assinada
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